

# PERS

## Ditinggal Pergi, Rumah Warga di Karduluk Pragaan Sumenep Terbakar

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Sep 20, 2022 - 17:36



SUMENEP - Sebuah rumah milik Moh Munir (39 th), yang beralokasi di Dusun Palalangan, Desa Karduluk, Kecamatan Pragaan, Kabupaten Sumenep, ludes terbakar, Senin (19/9/2022) sekira pukul 13.30 WIB.

Tidak ada korban jiwa dalam musibah ini, namun korban kehilangan harta benda yang tidak bisa diselamatkan berupa bangunan dapur, atap dapur, kayu jati sebagai bahan mebel.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko melalui Kasi Humas AKP Widiarti. S.,SH saat dikonfirmasi membenarkan ada kejadian kebakaran pada dapur

rumah dan tempat kerja Mebel milik korban Moh Munir (39 th).

“Satu unit rumah terbakar dan dalam kejadian itu tidak ada korban jiwa,” kata Kasi Humas, Senin (19/9/2022).

AKP Widiarti mengungkapkan kronologis kejadian terjadinya kebakaran berawal Senin tanggal 19 September 2022 sekira pukul 13.00 WIB, pemilik rumah Moh Munir (39 th), bersama istrinya pergi membesuk anaknya dipondok An - Najah di Desa Karduluk, Kec. Pragaan, Kab. Sumenep, sedangkan di rumahnya hanya ada anak korban yang bernama Asfalah Bibah yang masih berusia 10 tahun.

Saat berada di dalam rumah, anak korban, Asfalah Bibah (10 th), mendengar suara atap dapur rumah jatuh, sehingga anak korban Asfalah Bibah (10 th), langsung mendatangi dapur rumah dan diketahui telah terjadi kebakaran. Selanjutnya anak korban berlari keluar rumah dan meminta bantuan kepada warga sekitar.

Mendengar itu, warga sekitar langsung mendatangi lokasi kejadian dan mengetahui kobaran api dari dapur rumah korban sudah membesar.

Warga sekitar lokasi kejadian dengan menggunakan air sumur dan alat seadanya berusaha memadamkan api, hingga akhirnya api berhasil dipadamkan.

Sekira pukul 15.00 WIB, kemudian 2 unit PMK Kab. Sumenep tiba dilokasi kebakaran untuk memadamkan sisa api yang ada," jelasnya.

Kasi Humas menyebutkan, akibat kebakaran ini, korban diperkirakan mengalami kerugian yang ditaksirkan sebesar Rp 30juta. “Harta benda milik korban, seperti bangunan dapur, atap dapur, kayu jati sebagai bahan mebel hangus terbakar,” sebutnya.

Ia menambahkan, penyebab dari kejadian kebakaran itu diduga akibat puntung rokok yang dibuang ke tumpukan kayu bahan mebel," imbuh AKP Widiarti. (Jon)